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Ata nº11/2023. Aos trinta dias do mês de novembro de dois mil e vinte e três as oito 1 

horas e quarenta e cinco minutos, na sala de reuniões da Casa dos Conselhos, 2 

localizada à Rua Coronel Pires, n°826, Centro, anexo ao CAM, Irati – PR ocorreu 3 

reunião ordinária do Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente – COMDEMA 4 

com a presença de: Emanuele Jarski (ACIAI), Eleusa Fornazari (Associação SOS 5 

Amigo Bicho), Robson Cavassim Raffo (SANEPAR), Rafaela Franqueto (Centro 6 

Universitário Campo Real - Campus Irati), Marco Antônio Bento (Instituto Água e Terra 7 

– IAT), Elizabete Zinco Budel (Rádio Najuá), Cap. Carla Adriana Spak Sobol (Corpo 8 

de Bombeiros de Irati), Magda Adriana Lozinski (Secretaria de Meio Ambiente), Carla 9 

do Rocio Mosele (APMF do Centro Estadual de Educação Básica para Jovens e 10 

Adultos – CEEBJA), e Cleusa Santos Souza Pereira (Universidade Estadual do Centro 11 

Oeste - UNICENTRO). A Sra. Presidente iniciou a reunião lendo o ofício nº 186/2023, 12 

assinado pelo prefeito Jorge Derbli, que solicitava junto ao Fundo Municipal do Meio 13 

Ambiente a liberação de recursos para a aquisição de 01 (uma) mini carregadeira para 14 

uso exclusivo na Gestão Ambiental de Resíduos de Irati – Complexo GARI, num valor 15 

estimado de R$ 350.000,00 (trezentos e cinquenta mil reais), ressaltando a relevância 16 

de se ter um equipamento como este no dia a dia dos serviços prestados pelos 17 

colaboradores que atuam no complexo GARI. Após a leitura do ofício, a conselheira e 18 

secretária do meio ambiente Magda A. Lozinski, discorreu sobre o esforço físico que 19 

os colaboradores fazem para levantar os grandes volumes de resíduos, e fez 20 

referência à visita realizada por este Conselho ainda neste ano de 2.023, em que se 21 

pode conhecer minuciosamente a maneira como se trabalha no complexo. Dada a 22 

importância do assunto a plenária decidiu por colocar em votação imediatamente após 23 

a leitura de ofício e explanação técnica, mesmo não havendo previsão, votação para 24 

a liberação do recurso. A solicitação foi aprovada por unanimidade.  Na sequência, foi 25 

feita a leitura do ofício 187/2023, também assinado pelo prefeito Jorge Derbli, 26 

solicitando a liberação de recursos junto ao Fundo Municipal do Meio Ambiente, para 27 

a aquisição de um veículo para uso específico na coleta de vidro, apontando o risco 28 

que traz aos colaboradores. Sobre esta solicitação, após uma breve discussão em 29 

termos gerais, decidiu-se enviar resposta ao ofício do senhor prefeito, para que 30 

informasse de maneira mais ampla e clara os impactos econômicos relacionados à 31 
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aquisição do veículo em questão, considerando combustível, recursos humanos, 32 

estrutura e outros tantos, bem como informação mais detalhada sobre a coleta de 33 

vidro.  Ressaltou-se, também, a importância da educação ambiental. Em seguida, 34 

acordou-se sobre a data da próxima reunião, que será antecipada para o dia quinze 35 

de dezembro de dois mil e vinte e três no período matutino e duas pautas foram pré-36 

definidas:  educação ambiental e a coleta verde. Em seguida, foi realizado um convite 37 

para a participação da Conferência Municipal sobre Políticas sobre Drogas, a realizar-38 

se no dia treze de dezembro deste ano. Por fim, a Presidente agradeceu a todos e 39 

encerrou a reunião, sem mais nada a tratar. Eu, Gerson Arnold, lavrei a seguinte ata 40 

que vai assinada por mim e pela Sra. Presidente Carla do Rocio Mosele Ragugneti. 41 


